

# 平成30年度活動報告

平成30年度に実施しました主な事業・活動についての概略をご報告申し上げます。

## 『町会総会』・『新年度班長会』について

4月1日(日)に、豊四季台近隣センターで開催、160名が参加し、各議案について、質疑応答を行いました。総会終了後に新年度班長会が開催され、班長の役割、仕事の内容などが説明され、取り組みについての質疑や意見があり、一年間の班長としての活動について、理解し確認しました。また、終了後、関係役員及び区長(副)以上の新旧役員の引き継ぎを行いました。

## 『町会費納金』について

町会運営のかけがえのない財源であります、町会費についてですが、班長さんの熱心な協力と会員のみなさんのご理解をいただき、4月初旬より行われ、全体で1,722世帯、金額にして5,168,094円 納金いただき、無事故で終えることができました。会員の皆様に心より厚くお礼申し上げます。

## 『ゴミゼロ運動』について

5月27日(日)、午前8時30分より、今回も柏市主催の「ゴミゼロ運動」が行われ町会全体で参加しました。各地域よりゴミ拾いをしながら豊四季台近隣センターに持参し、今回も多く参加(251名内子供76名含)があり無事故で盛大に終了しました。

## 『ふれあい研修会』について

第25回となりました「ふれあい研修会」が10月11日(木)に開催されました。今年は秋の房総巡りを企画しました。ヒゲタ醤油工場見学、昼食は魚料理(みうら)にて海の幸を満喫、水産物即売センターでお買い物、犬吠埼燈台の見学、満願寺を参拝、2カ所の道の駅の買い物も楽しく、参加者45名の皆さんと楽しい1日を過ごすことが出来ました。

## 『ふる協主催町会自治会対抗ソフトボール大会』について

6月3日(日)に、高田近隣センターグラウンドで開催されました「豊四季台地域ふるさと運営協議会(13町会自治会で構成)」主催による、第34回町会自治会対抗「ソフトボール大会」に篠籠田町会ソフトボール部は、26回目の出場をしました。試合は1回戦で優勝候補に惨敗、1勝1敗の成績でした。試合後、ふるさとセンターで親睦会を行い、来年こそは優勝をと誓い合いました。篠籠田ソフトボール部は男女問わず新人部員を募集しています。毎週日曜日(第3日曜日は除く)高田運動場で練習を行っています。

## 『ふれあい納涼大会』について

第26回「ふれあい納涼大会」を8月5日開催することができました。双伸ゴルフセンターのご厚意では第11回目となり今回も皆さまのご協力で無事に盛況で終了することが出来ました。今回は特別出演としてウクレレ演奏を堪能することができました。本当に有難いことであり、心より感謝しております。今回も約1800名にも及ぶ来場者があり、うれしい悲鳴をあげております。今後も、盛大にもりあげてまいりたいと思いますので皆様のご協力をお願いします。

## 『ひまわり会の活動』について

ひまわり会は現在11名の会員で活動しています。主な活動は、町会のしおり、総会・班長会資料の製本、納涼大会の飲料販売です。その他、町会行事の下準備等々、縁の下の力持ち的存在です。会員の皆さんは活動を通してのお喋りや情報交換に楽しい時間を過ごしております。

☆お仲間募集中☆ご一緒に活動しませんか

## 『グランドゴルフ部の活動』について

本年度は、会員のアイデアから設立した、ホールインワン100円寄付財源金を基に（年間156本）年間総打数順位から、最優秀賞、殊勲賞、敢闘賞及び上位10位迄の会員を表彰すると同時に、一昨年の年間スコアより優れた会員には努力賞を、また、コンペ無欠席の会員には皆勤賞で労いました。対外活動としては、市民220人前後が参加する市主催の市民大会や、協会主催の親善大会（年間12回）に積極的に参加して、多数の入賞者を輩出し、色々な賞品を戴きました。春夏秋冬、会員皆さんでアイデアを出し合っ、お互いの健康と親睦に努めています。高田運動広場で毎週水曜日と金曜日の13時からが練習日です。町会の貸出用具が有りますので「ぶらり散歩がてら」覗いて見て下さい。お待ちしております。

## 『シニアクラブ 柏西会』について

柏西会は概ね60歳から参加できる篠籠田地域のシニアの皆さんのクラブです。毎月1回の例会および懇談会を篠籠田ふるさとセンターで開催して親睦を深めています。また、カラオケ・囲碁・将棋・グランドゴルフ・シニアゴルフ等、自由参加で楽しい時間を過ごしております。入会希望の方は、町会事務局および会員までお気軽に申込みください。なお、柏西会は柏市のシニアクラブ連合会に所属しており、歌謡、舞踊等の芸能大会・シニア作品展・研修旅行会・シニア運動会・グランドゴルフ・囲碁将棋大会・シニア杯ゴルフ大会など各自趣味に合わせて参加しました。

☆シニア知事杯ゴルフ大会（7月各市選抜者出場・本千葉GG開催）で優勝

☆グランドゴルフ柏大会（9月支部勝ち抜き者216名・逆井運動場）で優勝

大活躍の皆様にお喜び申し上げます。

## 『ふれあい歩こう会』の開催について

今回は、我孫子市の白樺の小径と年に一日だけ一般公開される日立研修所の庭園を巡ることにしました。12月1日(土)午前9時30分、高島屋正面玄関口前に24名が集合、佐藤町会長の挨拶の後、JRで我孫子駅まで行きウォーキングを開始。志賀直哉邸跡、子之神大黒天等を経て手賀沼の遊歩道に入り、水の館を見学後日立研修所めざして手賀沼のほとりのウォーキングを再開。高野山桃山公園山公園で手賀沼を眺めながら昼食をとり、隣接する日立研修所の庭園を散策した後、天王台駅まで歩き、JR柏駅で解散しました。

当日は、穏やかな日差しに恵まれ絶好のウォーキング日和で、大正ロマンの文人達が往来した小径や晩秋の手賀沼のほとりをゆっくりと歩いた後、深紅に染まったモミジや黄金色のイチョウが迎えてくれた日立研修所の庭園からの手賀沼の眺望は絶景でした。一人の落伍者もなく、全員が和気あいあいのもとにウォーキングし晩秋の紅葉を満喫できた一日でした。

## 『年末防犯防火パトロール』について

今回は諸般の事情でやむなく中止といたしました。

### 『環境部の活動』について

大堀川の清掃は10月14日、23名の参加者があり地域の草刈り、ゴミ拾いなどを行いました。参加いただいた方に感謝しております。

皆さま方の協力を得て、よりよい環境の街にしていきたいと思っております。引き続き、皆さまのご協力をお願いします。

### 『防犯灯、その他』について

今年度の防犯灯の取り付けは、ありませんでした。

その他、宅地造成の時にはゴミステーション、掲示板の設置は義務付けています。これらの保守点検には皆さんの協力が欠かせませんのでよろしくお願いいたします。

### 『スクールガード活動』について

第七小学校エリアの中、有志の皆さんで登校時に児童を見守り、一学期ごとの挨拶運動、交通安全運動に参加して、地域の皆さんと共に子供たちの安心・安全を願って、スクール活動のパトロールを行っています。

### 『3世代交流ふれあいサロンひまわり』について

「ふれあいサロンひまわり」は、毎月第4火曜日、午前10時から午後3時頃まで篠籠田ふるさとセンターで開催しております（8月はお休みです）。参加費は100円（お茶とお菓子）、昼食は任意です。一年間の予定表に沿って活動しています。お正月遊び、雛まつり、春秋の花を使ったフラワーアレンジメント、七夕祭り、クリスマス会、等々楽しく過ごしております。クリスマス会にはビンゴを楽しみボランティアさんがそれはもう楽しい腹話術を披露してくださり、その中でも、お人形の五郎くんが、それは、それは、可愛い人気ものです。

バルーンにも挑戦、出来あがった作品は家族の皆さんのお土産に人気です。包括支援センターの看護師さんの健康講座も大変、役に立ちます。今回は、柏市で行っています、フレイルチェックを実施しました。参加者の皆さん、ボランティアの皆さん元気で笑いの絶えない明るい楽しいサロンです。皆さんのおいでを心よりお待ちしております。

### 『展示文化祭』開催について

今年で7回目の展示文化祭が、12月1日（土）～2日（日）の2日間篠籠田ふるさとセンターに於いて、開催され、陶芸、書道、写真、絵画、絵・書、「かわせみ写真」、木目込み人形、手芸（パッチワーク、プリザーブドフラワー、手作りバック、クリスマス飾り、その他手芸）たくさんの作品が展示されました。

また、前回は上回る反響で210人の来観者があり、大盛況で成功裡に終了することができました。来年も引き続き開催を予定しておりますので、参観者及び出品された関係者のご協力を心よりお願い申し上げます。

### 『囲碁・将棋・麻雀サロン』について

毎月、木曜日（第2週はお休みです）に篠籠田ふるさとセンターにて活動しています。時間は13時30分～17時です。

麻雀を楽しむ方は13時～17時です。会費は300円/月です。この会費から会場費、お茶菓子

代、親睦会の費用など賄っております。囲碁を楽しむ方、麻雀を楽しむ方とそれぞれですが、皆さんの好みのゲームで和気あいあいと楽しんでいます。おしゃべりをしながらの指先の運動は脳トレ効果もあり初心者のかたも大歓迎です。男女を問わずお気軽に遊びに来て下さい。よろしくお願いいたします。

### 『民生児童委員』について

民生委員4名、主任児童委員1名で活動しています。本年も5月から6月まで75歳以上の一人暮らしの所帯を対象に声かけ訪問が実施されます。その節はよろしくお願いいたします。篠籠田町会も30年4月現在、65歳以上の方が900名となりました。いつまでも心身共に健康で過ごしたいものです。

柏西会・ふれあいサロンをはじめ、ふるさとセンター、近隣センターで開催されております各種の講座やサークルに参加して頂き、一日一度は人と話し合うことを心掛けましょう。

篠籠田には、篠籠田児童センターが有り、民生児童委員と主任児童委員が毎月第一水曜日午前10時50分～11時30分に0～3歳児を対象にした（歌って遊ぼう）を開催しています。児童センターのお祭りには、篠籠田町会長をはじめ町会関係者の方も、ボランティアで参加していますので、是非遊びに来て下さい。

### 「健康づくり推進活動」について

町会には四人の健康づくり委員が活動しております。30年の活動は一年を通しての、こんにちは赤ちゃん訪問、毎月一回のお母さんたちのお友達作りの場、毎月の母と子の集いの運営、文化祭では、脳トレ、ビー玉つかみ競争等を行い参加者と共に楽しみました。地域健康講座では消防署の方に「AED」の使い方の講習を受け命の大切さを学びました。今年も多くの方が参加できる健康講座を企画していきたいとおもいます。

以上、各担当者の報告を尊重し、出来るだけ原文のまま記載しました。